

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **Tri Yoga Kususma (2018) : “Kinerja Karyawan Pada PKPU (Pos Keadilan Peduli Ummat) Human Initiative Cabang Pekanbaru Menurut Ekonomi Islam”**

Latar belakang permasalahan penelitian ini adalah sebagai lembaga swadaya yang menghimpun dana dari masyarakat, PKPU HI membutuhkan dana yang besar untuk menjalankan program-programnya, adapun besarnya target himpunan dana yang meningkat sangat tinggi dari tahun ke tahun mengakibatkan para karyawan merasa kurang percaya diri untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab tersebut, selain dari itu PKPU HI juga memiliki beberapa kendala seperti kurang baiknya dalam menjalin komunikasi kepada beberapa calon donatur seperti komunitas, donatur *ritel* (perorangan), dan beberapa sekolah-sekolah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana kinerja karyawan dalam menghimpun dana pada PKPU HI cabang Pekanbaru serta bagaimana tinjauan ekonomi Islamnya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana kinerja karyawan dalam menghimpun dana pada PKPU HI cabang Pekanbaru serta mengetahui tinjauan ekonomi Islamnya. Adapun penelitian ini dilakukan di kantor PKPU HI cabang Pekanbaru yang beralamatkan di Jl. Paus Ujung No. 1b, Kota Pekanbaru, Riau

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif, yaitu setelah terkumpul semua data maka penulis akan menjelaskan secara rinci dan sistematis sehingga lebih mudah dipahami. Populasi dalam penelitian ini adalah pimpinan dan seluruh anggota karyawan yang berjumlah 9 orang, sedangkan sampel menggunakan metode *total sampling*. Pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan studi pustaka.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa kinerja dari karyawan dalam menghimpun dana pada PKPU HI sudah sangat optimal, akan tetapi karyawan masih kesulitan dalam hal mengejar target penghimpunan, ini terjadi karena PKPU HI masih tergolong lembaga yang baru berdiri sehingga banyak masyarakat masih belum mengenal aktivitas serta tujuan lembaga tersebut. Tinjauan ekonomi Islam terhadap kinerja karyawan dalam menghimpun dana pada PKPU HI tidak bertentangan dengan prinsip ekonomi Islam, dikarenakan dana yang dihimpun akan disalurkan kepada orang-orang yang berhak menerimanya seperti anak yatim, orang-orang miskin dan kepentingan ummat lainnya. Akan tetapi dalam aktivitas menghimpun dana terdapat sifat kurang percaya diri dan kurang fokus dalam menjalankan tugas dari beberapa karyawan PKPU HI, hal ini dapat terlihat dengan kurangnya pengetahuan masyarakat tentang informasi dari lembaga tersebut yang mengakibatkan minimnya pendapatan dari aktivitas penghimpunan dana.

Kata Kunci : *Kinerja Karyawan, Penghimpunan dana*